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1 Begrüßung

Als Protokollführer/in wird Annika Kiefer bestimmt.

Der Vorsitzende des Allgemeinen Studierendenausschusses Tim Luca Lambrecht eröffnet die

Sitzung um 19:11 Uhr.

Es wird festgestellt, dass der Allgemeine Studierendenausschuss

beschlussfähig ist.

Die folgenden Mitglieder des AStA sind abwesend:

Dominik Petersdorf Martin Wimberg Kevin Meßmer

Es sind keine Gäste anwesend.

2 Änderungsanträge

Es wurden keine Anträge behandelt.

3 Anträge

Es wurden keine Anträge behandelt.

4 Berichte

4.1 Studentische Anliegen Sitzung mit Herr Regier

Tim berichtet von der Sitzung zu den Studentischen Anliegenmit Vizepräsident Regier. Er teilt seinen

Bildschirm mit den Notizen. Diese wurden auch im Top Notizen auf Discord geteilt.

Die Studentische Anliegen Gruppe hat im Anschluss an die Sitzung besprochen, dass diese Aussage

überprüft werden soll.

Tim erklärt das über die Durchführung von Onlineprüfungen gesprochen wurde. Laut Jacky finden

in Luxemburg bereits Online Prüfungen statt. Im Fachbereich Wirtschaft finden bereits Onlineprü-

fungen statt, obwohl diese offiziell nicht erlaubt sind.

Die Webseite des Bafög Amts ist wegen Server Problemen nicht aktuell, nach Gesprächen zwischen
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Herrn Regier und dem Leiter des Bafög Amts soll diese aktualisiert werden. Die Überbrückungshilfe

wird bis zum Ende des Sommersemesters verlängert.

Anna betritt die Sitzung um 19:21 Uhr

5 Signatur

Annika kümmert sich darum das eine Signatur für alle im IT-Helpdesk eingerichtet wird.

6 Erstibegrüßung/Erstitaschen

Die Erstibegrüßung findet nach aktuellem Stand in Präsenz statt.

Lynda schlägt eine Online Begrüßung des Asta für die Erstis vor. Sie erklärt, dass sich der Asta vor-

stellen könnte. Eine Erklärung der Webseite macht und die Gremien der Hochschule präsentiert. Es

wird vorgeschlagen ein Online-Escape-Spiel zu machen.

Es soll überlegt werden wie wir das umsetzen können. Bei der Tagung soll darüber nochmal gespro-

chen werden. Alle wären bereit sich zu beteiligen. Tim klärt ob die Fachschaften mitmachen wollen.

Als Plattform wird BigBlueButton vorgeschlagen.

Annika zählt das Inventar für die Ersti-Taschen Es sollen eventuell neue Flyer gestaltet werden. Es

werden Seedbombs für die Taschen besprochen. Felix schlägt vor Tomatenpflanzen anzuziehen und

an die Erstis zu verteilen.

Tim verlässt die Sitzung um 20:17 Uhr Tim betritt die Sitzung um 20:20 Uhr

Jacky verlässt die Sitzung um 20:23 Uhr

7 Tagung

Es wird darüber gesprochen welcher Tag sich für die Tagung eignet. Man einigt sich auf Sonntag den

28.03.2021 um 15:00 Uhr. Online über Discord.

8 Webauftritt

Verschoben auf nächste Sitzung.

9 GamesAHEAD

Verschoben auf nächste Sitzung.
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10 Sonstiges

Anna und Annika erhalten den Personalfragebogen, sie sollen ihn ausfüllen und an das Finanz Referat

senden.

Kristin Bleydorn hat eine E-Mail gesendet bezüglich eines Diebstahls im Fachschaftsraum. Es wurde

ein Schlüsselkasten entwendet. Annika kümmert sich darum, es soll geklärt werden inwiefern wir

versichert sind.

Die fehlenden Protokolle werden auf die nächste Sitzung verschoben.

Tim ändert die Latex Vorlage, in Zukunft werden nur die abwesendenMitglieder statt aller anwesen-

den Mitglieder genannt.

Tim Luca Lambrechtschließt die Sitzung um 20:43 Uhr.
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11 Bestätigung des Protokolls

Der Vorsitzende des Allgemeinen Studierendenausschusses sowie der Protokollführer dieses Proto-

kolls bestätigen mit Ihrer Unterschrift unter diesem Protokoll, dass selbiges inhaltlich korrekt ist und

alle darin aufgeführten Beschlüsse so wie beschrieben vom AStA getragen werden.

Tim Luca Lambrecht Annika Kiefer

(Vorsitzende/r) (Protokollführer/in)
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